MILLIONE DIE C

Monheim am Rhein (HHDERN

Startseite Anzeigen Beitrag erstellen Meine Seite Specials

Location Firmen

Wochenanzeiger Langenfeld Hilden Monheim Monheim am Rhein Politik CO-Pipeline-Gegner kritisieren

Neueste Galerien Sport Kultur Politik Natur Ratgeber Leute Vereine Spaß Termine Marktplatz Reise

FUNKE »» MEDIEN NRW

Gruppen Hilfe Registrieren Anmelden

Míele

CO-Pipeline-Gegner kritisieren Koalitionsvertrag



Rohrfernleitungen als "unverzichtbares Element": Der Koalitionsvertrag von CDU und FDP sorgt bei den Gegnern der CO-Pipeline für Wirbel. (Foto: Bürgerinitiativen / Archiv-Foto)

Der neue NRW-Ministerpräsident Armin Laschet dürfe Bayer-Lobbyisten nicht auf den Leim gehen, warnen Gegner der CO-Pipeline. Anlass für ihre Befürchtungen ist der Koalitionsvertrag zwischen CDU und FDP.

"Ein unverzichtbares Element"

In dem Industrie-Kapitel des Koalitionsvertrages ist demnach auf Seite 38 zu lesen: "Ebenso gilt es, die Verbundstrukturen der chemischen Industrie zu erhalten und auszubauen. Rohrfernleitungen sind hierfür ein unverzichtbares Element."

Die Gegner der CO-Pipeline erklären: Die Pipeline "ist kein industriepolitisches

Vorzeigeprojekt, sondern ein Pannenprojekt, das immer wieder für negative Schlagzeilen sorgt."

Protest der betroffenen Bürger

Es sei nicht vorstellbar, dass nun versucht werden soll, dieses mit Sicherheitsmängeln behaftete Vorhaben zu rechtfertigen und den Protest der betroffenen Bürgerschaft abzuwürgen. Damit würde die neue Landesregierung scheitern und vor allem den Bayer-Lobbyisten in Wirtschaft und Politik auf den Leim gehen, so die Initiativen,

"Auch wenn Armin Laschet auf unsere Fragen im Wahlkampf nicht geantwortet hat, wird er sich als NRW-Ministerpräsident mit der vom Umweltministeriumangestoßenen, gesetzlich vorgesehenen Evaluation des Rohrleitungsgesetzes zu beschäftigen haben", teilt Dieter Donner, Pressesprecher der Initiativen mit.

Laschet fordere mit Blick auf die belgischen Atomkraftwerke zu Recht die Stilllegung. Deshalb wäre es folgerichtig im Sinne der Bürger auch die Aufhebung des Rohrleitungsgesetzes - Lex-Bayer – anzugehen, sobald die neue NRW-Regierung ihre Arbeit aufgenommen hat, so Donner weiter. "Dazu haben wir in den zuständigen Ministerien nochmal schriftlich nachgefasst."





Beitrag eingestellt von Lokalkompass Langenfeld - Monheim -Hilden aus Monheim am Rhein am 28.06.2017 Folgen

Weitere Beiträge aus Monheim am Rhein

Vollzeit und unbefristet: Augustat sucht Parkettleger/in

Verlaufboys laufen in Vegas für den

Wünschewagen / Sponsoren gesucht

Doro: "Ich mag Musik zum Anfassen"

47 Kirchen werden am Reformationstag illuminiert

Hochzeitsmesse Langenfeld: Rund um den perfekten

Limitierte Auflage: Monheimer Schelmenturm als

Folk und Punk an Halloween

Skibörse in Baumberg

St. Martin in Monheim und Baumberg

Frage der Woche: Was wolltet ihr als Kind werden. wenn ihr mal groß seid? 47

Neue Ideenkarte für Monheim am Rheir

3. Monheimer Sternenzauber kommt mit Eisbahn und Hüttenzauber in die Innenstadt

Weitere Beiträge zu den Themen

| FDP in Monheim am F | Rhein (21) |
|--------------------------------|------------|
| FDP | (1271) |
| CDU in Monheim am Rhein (57) | |
| CDU | (3902) |
| Armin Laschet in Monheim ar(6) | |
| Armin Laschet | (50) |
| | |

Einbetten

co-pipeline in Monheim am Rheir co-pipeline (23) NRW-Wahl 2017 (9)

1 Kommentar



Stefan Hoffmann aus Düsseldorf | 10.08.2017 | 10:53

Die Zukunftspolitik mit ihren Vorstellungen gewisser Zeitgenossen ist simpel. AKW 's abschalten, Kohlekraftwerke ebenfalls, Diesel-PKW's mit Fahrverboten belegen und CO-Pipelines wieder ausbuddeln.

Nun sind unsere Strompreise auf Rekordniveau, die Lohnnebenkosten steigen weiter, weil wir Millionen Flüchtlinge mit durchziehen. Ganze Industriezweige ziehen weg und die Dauernörgler und Problementdecker sind weiter auf der Suche nach neuen Themen!

Schreiben Sie einen Kommentar zum Beitrag:

Schon dabei? Hier anmelden!

Link einfügen Spam und Eigenwerbung sind nicht gestattet. Mehr dazu in unserem Verhaltenskodex. Kommentar speichern

Lesen Sie auch



Nachwuchs im eiszeitlichen Wildgehege: Sechs kleine Kälbchen

von Lokalkompass Langenfeld -Monheim - Hilden



Hochzeitsmesse Langenfeld: Rund um den perfekten Tag von Lokalkompass Langenfeld -Monheim - Hilden



Hilden: 24 Kompletträder demontiert und abtransportiert von Lokalkompass Langenfeld -Monheim - Hilden



alle Anzeigen

Berghausen, Immigrath, K.A., Mitte, Richrath, .Wiescheid, Reusrath.....

Für die Region:

Stellen Kompass Altenpfleger/innen Keine Angabe

Elektriker (m/w)

Reinigung

K.A.



Vollzeit und unbefristet: Augustat sucht Parkettleger/in von Lokalkompass Langenfeld



Verlaufboys laufen in Vegas für den Wünschewagen /... von Stefan Pollmanns



Doro: "Ich mag Musik zum Anfassen" von Thorsten Seiffert



| Unternehmen | Was gibts Neues Jobs & Karriere |
|---------------------|---|
| Informationen | Hilfe Verhaltenskodex Datenschutz AGB Impressum |
| Kontakt Anschriften | |
| Dienste | Mobile Webseite |